

教えて！議長

皆さんに、もっと市議会を身近に感じていただくため、市議会について、議長が、解説していくよ！



カバル

議長、今回の第2回定例会で「撤回」っていうものがあったけどなあに？

「撤回」っていうと何か怖い感じがするけど、市長が議会に提出していた「第48号議案」を、間違いや訂正があったから議長に「取り下げ」をさせてくださいと申し出て、議会の承認を得て返してもらうものなんだよ。



議長



カッピー & あらちゃん

間違いが見つかったときや、訂正をしなければならないときに議案を返してもらうのって大変なの？

市長から議長に提出された議案は、市長が市民の皆さんや市の運営をしていくうえで大切なもので、議会に提出して許可してもらうものなので、議会側としても、受け付けた議案は議長は大切に保管し、必要があれば委員会でもさらに詳しい審査をしてもらうために、付託したりするんだよ。

今回撤回された議案は、すでに委員会への付託もしていたものだから、委員長から議長に返してもらい、さらに議会で全議員の承認を得てから、市長に議案を返したんだよ。

そして、訂正した議案を新たな「第52号議案」として再度受け取り、委員会に付託をして、スムーズに審査ができたんだよ。



議長